

Le Scaphandre et le Papillon

Ce film est une adaptation passionnée de la vie de Jean-Dominique Bauby rédacteur en chef du magazine Elle. C'est l'histoire sur son année de long séjour dans un hôpital où il a été diagnostiqué avec "verrouillé dans le syndrome" qui le malheureusement tout son corps paralysé sauf de ses yeux et le mouvement Assez dans sa tête.

Toutefois, dans le film, il dit que, bien que son corps est paralysé, il a encore 2 choses qui fonctionnent encore parfaitement son imagination et sa mémoire qu'il utilise pour s'échapper du monde restreint qu'il vit.

Pendant le film, il montre la lutte qu'il doit passer par la ce montre les téléspectateurs à quel point il est difficile de survivre avec un handicap. Bauby a à perdre son mode de vie riche de trois enfants, beaucoup de femmes et de son travail.

Bauby décide de produire une autobiographie sur sa vie en utilisant son œil comme un moyen de communiquer avec le monde extérieur. Avec l'aide d'un assistant, il a réussi à produire et de publier son livre en utilisant son œil avant sa mort dix jours plus tard d'une pneumonie.

Dans l'ensemble j'ai trouvé que ce film a été une montre vraiment utile, car il m'a aidé à voir que certaines personnes sont muc moins chanceux que nous. Il a également apporté avec elle une émotion vrai que vous ne seriez pas en mesure de trouver dans une histoire fictinal car sachant que le film était basé sur un vrai homme est une source d'inspiration de l'esprit humain, car il montre que la présence de détermination peut produire quelque chose que tu n'aurais jamais pensé que vous pourriez réaliser.

Freddie Rann 11J

Madame Telford

KS4

Bishops Wordsworth School